

Siltronic AG

Gastansprache zur Hauptversammlung 2023

5. Mai 2023

Dr. Michael Heckmeier, künftiger CEO

Gastansprache vor den Aktionärinnen und Aktionären der Siltronic AG auf der Hauptversammlung am 5. Mai 2023

Dr. Michael Heckmeier, künftiger CEO der Siltronic AG

Es gilt das gesprochene Wort

Sehr geehrter Herr Dr. Ohler,
sehr geehrter Herr Hautz,
sehr geehrte Mitglieder des Aufsichtsrats,
sehr geehrter Herr Dr. von Plotho,
sehr geehrter Herr Irle,
sehr geehrte Frau Schmitt,
sehr geehrte Aktionärinnen und Aktionäre,

ich freue mich sehr, als Gast der heutigen Hauptversammlung der Siltronic AG einige persönliche Worte an Sie zu richten.

Ich bin Michael Heckmeier, 55 Jahre alt und habe die letzten 25 Jahre in unterschiedlichen Funktionen bei einem erfolgreichen DAX Unternehmen verbracht. Zuletzt habe ich das Geschäft mit Displaymaterialien geleitet und war Mitglied der Geschäftsleitung des Unternehmensbereiches Electronics und konnte dabei bereits Erfahrung mit dem Marktumfeld von Siltronic sammeln.

Es ist für mich eine große Anerkennung und einzigartige Chance, ab morgen als Vorstandsvorsitzender eines so erfolgreichen Unternehmens tätig zu sein. Schon bei meinen Gesprächen mit dem Aufsichtsrat im letzten Jahr habe ich gespürt, dass Siltronic ein ganz besonderes Unternehmen ist. Als Physiker bin ich von Zahlen- und Fakten geleitet, und als Führungskraft lege ich großen Wert auf eine positive Arbeitsatmosphäre und eine effektive Teamarbeit. Wafer und damit Halbleiter sind die Zukunft. Siltronic's Produkte ermöglichen die Digitalisierung, künstliche Intelligenz, autonomes Fahren, fortschrittliche Medizintechnologien und viele weitere innovative Anwendungen, die unser Leben und unsere Wirtschaft revolutionieren. Wir alle nutzen zum Beispiel Smartphones oder Tablets täglich, die auf Siltronic's

Materialien basieren. Ich bin stolz darauf, in einem solchen Umfeld arbeiten zu dürfen und gemeinsam mit dem Siltronic Team an der Zukunft mitzuwirken.

Ich komme zu einigen Danksagungen, die mir besonders am Herzen liegen:

An dieser Stelle danke ich dem gesamten Aufsichtsrat der Siltronic AG. Ich schätze das Vertrauen, das Sie mir entgegenbringen und insbesondere die Chance, federführend an der weiteren Entwicklung dieses großartigen Unternehmens mitwirken zu können. Im Austausch mit Ihnen möchte ich den Erfolgskurs der Siltronic fortsetzen.

Lieber Herr Dr. von Plotho, lieber Herr Irle, Ihnen beiden danke ich für die hervorragende Arbeit und das Engagement, das Sie in mehr als einem Jahrzehnt für Siltronic aufgebracht haben.

Lieber Herr Dr. von Plotho, in den vergangenen zwölf Jahren haben Sie das Unternehmen durch viele Höhen, aber auch herausfordernde Zeiten geführt. Unter Ihrer Führung ist, gemeinsam mit Herrn Irle, das Unternehmen im Jahr 2015 erfolgreich an die Börse gegangen und hat das beeindruckende Rekordjahr 2022 erreicht. Als Ihr Nachfolger habe ich vor dieser Leistung großen Respekt.

Lieber Herr Irle, ich möchte Ihnen ebenfalls für Ihre erfolgreiche Tätigkeit als Finanzvorstand der Siltronic über die letzten zehn Jahre danken. Obwohl wir nur wenige Monate miteinander arbeiten werden, freue ich mich auf die kurze und intensive gemeinsame Übergabezeit.

Liebe Frau Schmitt, ich habe Sie als ausgezeichnete Finanzexpertin und sympathische Führungskraft kennengelernt. Sie kennen Siltronic seit mehr als 13 Jahren und waren auch bisher in alle strategischen Entscheidungen mit eingebunden. Ich bin davon überzeugt, dass wir Siltronic in eine weiterhin erfolgreiche Zukunft führen werden.

Liebe Aktionärinnen und Aktionäre, mich reizt es, Siltronic für künftige Herausforderungen aufzustellen und aufkommende Chancen zu nutzen. Ich werde mich schnell in die Unternehmensstrategie einarbeiten und diese gemeinsam mit Frau Schmitt und dem Führungsteam weiterentwickeln, um den Erfolgskurs der Siltronic fortzusetzen.

Auf die Zusammenarbeit mit jedem von Ihnen freue ich mich und insbesondere darauf, die Erfolgsgeschichte von Siltronic fortzuschreiben. Ich danke Ihnen nochmals für Ihre Unterstützung und das Vertrauen, das Sie in mich setzen und gebe das Wort damit zurück an Herrn Ohler.